

Dank für „tolle Unterstützung“

Laisa dankt Spendern nach Milchwäuschen-Umbau – Einweihung am 5. Mai

Laisa – Für den Umbau des Milchwäuschens in Laisa zum Dorftreff muss die Laisaer Dorfgemeinschaft neben den bereits erbrachten mehr als 2000 Stunden Eigenleistung auch rund 35 000 Euro an Eigenmitteln und Spenden aufbringen. Daran haben sich neben den Vereinen auch etliche Privatleute, Firmen und Institutionen finanziell beteiligt, wofür Ortsvorsteher Jörg Paulus ihnen jetzt bei einem Fototermin herzlich dankte.

„Ohne diese tolle Unterstützung wäre das Projekt nicht möglich gewesen“, sagte Paulus und wies darauf hin, dass weitere Spenden noch gebraucht würden. Unter anderem müsse auch die Inneneinrichtung von den Vereinen weiter bestückt werden.

Das Milchwäuschen verfügt über Küchenzeile, Toiletten, einen Ofen sowie Sitzplätze in Erd- und Dachgeschoss. Es wurde bereits beim Weihnachtsmarkt als Cafeteria genutzt und schon für Vereins-sitzungen und private Feiern gemietet. Interessenten können sich bei Ortsvorsteher Jörg Paulus melden, Tel. 0172/6875462. Demnächst soll dort auch regelmäßig ein Sonntagscafé stattfinden – immer am ersten Sonntag im



Vor dem Milchwäuschen: Das Foto zeigt private Spender und Vertreter der unterstützenden Firmen. Im Vordergrund Anne Schäfer mit ihrer Kuh Anna – sie waren zu dem Fototermin gekommen, um auf die Historie des Milchwäuschens hinzuweisen: In die Milchsammelstelle hatten die Laisaer Landwirte bis 1991 ihre Milch für die Molkerei gebracht.

FOTO: ZPD

Monat. Die Termine für 2019 sind 2. Juni, 7. Juli, 4. August und 1. September.

Das Projekt wurde in der Dorfentwicklung mit rund 95 000 Euro durch das Land Hessen gefördert, der Anteil der Stadt Battenberg beträgt 40 000 Euro. Zu den Spendern gehören neben zahlreichen Privatleuten, den Laisa-

er Vereinen und der Jagdgenossenschaft auch folgende Firmen und Institutionen: Sparkasse Battenberg, Frankenberger Bank, VR-Bank Biedenkopf, MMH Kunststofftechnik, Viessmann-Stiftung, Autohaus Biebighäuser, Balzer GmbH, Bären-Apotheke, Fleischerei Balz, Bäckerei Wack, Bauunternehmen

Schneider, Schneider Lasertechnik, EWF, Hettich.

Die Einweihung findet am Sonntag, 5. Mai, ab 11 Uhr statt – nach dem offiziellen Teil gibt es Mittagessen sowie später Kaffee und Kuchen. Gäste sind willkommen.

zpd

Weitere Infos zum Milchwäuschen auf www.laisa.de